

Seite: 19 bis 19
Rubrik: Viernheim

Ausgabe: Südhessen Morgen Viernheim
Gattung: Tageszeitung

Güterbahnhof

Nach OBI und Roller jetzt Burger King

Weinheim. Mit der Eröffnung von Burger King hat das Fachmarktzentrum auf dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs in Weinheim einen weiteren Bauabschnitt abgeschlossen. Nachdem in diesem Jahr mit OBI und Möbel Roller bereits zwei große Mieter eröffnet

haben, sorgt Burger King künftig für das leibliche Wohl. Willy Koch, Vorstandssprecher der AVW Immobilien AG, die nach eigenen Angaben mehr als 41 Millionen Euro in den Standort Güterbahnhof investiert, sieht Burger King als weiteren Baustein für das Fachmarkt-

zentrum. Die Bauzeit betrug drei Monate, circa 25 Arbeitsplätze werden durch Burger King geschaffen. Der nächste Bauabschnitt liegt direkt neben OBI. Baubeginn soll Anfang 2014 sein.
wn

Wörter: 100